

Autohaus Sangl übergibt 500. Ioniq Elektro

Der erfolgreichste Hyundai Vertragshändler für Elektromobilität sitzt in Landsberg am Lech. Geschäftsführer Jürgen Sangl überreichte jetzt den 500. elektrischen Ioniq seit dessen Verkaufsstart im Oktober 2016 an Dennis Philipp aus Kaufbeuren. Auto Sangl ist nicht nur Hyundai Vertriebspartner der fast ersten Stunde, sondern auch der erfolgreichste Verkäufer von Elektroautomobilen deutschlandweit. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Hyundai Ioniq Elektro.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai